

一致団結



第6学年
第28号
令和6年3月8日

～六年生を送る会～

3月6日（水）は、6年生を送る会がありました。今までは行事を運営する側でしたが、この日は行事に招待される側になり、嬉しくも恥ずかしいような気持ちになっていたようです。1～5年生が考えた出し物や転勤された先生方・地域の方からのビデオメッセージを見て、自分たちが卒業することに対して実感が湧いてきたようです。



1年生が一生懸命作ってくれたプレゼントをもらいました！



各学年による6年生のための出し物をどれも楽しんでいました。最後には6年生からお礼の演奏とメッセージを伝えました。

ありがとう集会

2月22日（木）にありがとう集会を行いました。6年生は地域まるとふれあい行事・音楽クラブ・150周年記念行事・自転車大会でお世話になった方々へお礼を述べました。最後は6年生が作成したプラ板とクッキーのプレゼントをお渡ししました。また、児童会役員にとっては、自分達の主催する最後の行事となりました。1年間リーダーとして学校を引っ張る姿を見て、後輩達もたくさんの刺激を受けたことでしょう。お疲れさまでした。



ありがとう集会を終えて今日は六年間で最後のありがとう集会でした。地域の方は、六年間見守りをしてくださったり、あいさつをする必ず優しい声で、笑顔で返してくださいました。クラブでもお世話になりました。私が地域の方に言われて特に心に残っていることが二つあります。一つ目は、朝児童会で早く出た時、「よく頑張ってるね。」と言ってもらったことです。二つ目は、クラブの時、「できとるよ。あとちょっとだよ。すごいすごい。」と言ってもらったことです。自分の頑張ったことを認めてもらった時は嬉しかったです。それらのお礼の気持ちも含めて、感謝の気持ちをしっかり伝えられました。児童会最後の行事としても、大成功のありがとう集会になりました。

尾迫 玲奈

卒業記念の本立てづくり

3月5日（火）は地域の方からご指導いただき、卒業記念の本立てを作りました。釘が入らなかったり、曲がって突き抜けてしまったりすることもありましたが、全員素敵な本立てを作ることができました。ぜひ、いつまでも愛用してくださいね。



完成した後も紙やすりで一生懸命滑らかにしました。1つの作品にかかる時間を実感しました。